

ACHILLES

Ayuda a Reducir el Riesgo y crear Cadenas de Suministro más Seguras y Sostenibles

Achilles proporciona la debida diligencia en la cadena de suministro para permitir que las organizaciones mejoren el rendimiento, mejoren el cumplimiento y alcancen los objetivos de sostenibilidad.

Durante más de 30 años, **Achilles** ha protegido los intereses comerciales y la reputación de las organizaciones al proporcionar niveles inigualables de transparencia en la cadena de suministro, reducción y gestión de carbono.

Operando desde 18 ubicaciones en todo el mundo, está a la vanguardia de la lucha contra el cambio climático, es un defensor de la justicia social y los derechos humanos, y un experto en la gestión de la salud, seguridad y riesgos.

Achilles cuenta con economías de escala para ofrecer una solución global de gestión de riesgos en la cadena de suministro que cumple con los requisitos legislativos ESG y te permite alcanzar tus propios objetivos de sostenibilidad ambiciosos a un precio rentable.

Trabajamos con organizaciones financieras, industriales, comerciales y gubernamentales líderes en el mercado, que requieren el análisis serio, detallado y la perspectiva experta necesarios para ofrecer niveles excepcionales de confianza en los informes de medio ambiente, sociedad y gobernanza (ESG).

La Diferencia de Achilles

Achilles se enorgullece de ser el único especialista en gestión de la cadena de suministro que proporciona el nivel de transparencia y confianza verdaderamente requerido por las organizaciones más conscientes ambientalmente y éticas de hoy, así como por las normativas más estrictas.

1. Transparencia radical

Achilles recopila y evalúa datos de una amplia variedad de fuentes, incluidas



las documentaciones de tus proveedores, información accesible públicamente e histórica de internet, informes de investigación de ONG y organizaciones benéficas, y el conocimiento e información obtenidos de nuestras auditorías y entrevistas a trabajadores para proporcionar la imagen más completa del riesgo en su cadena de suministro. Nuestro extenso proceso incluye normativas de adquisiciones, salud y seguridad, riesgo financiero y cibernetico, así como la gestión de sostenibilidad y carbono.

2. Debida Diligencia Rigurosa

Achilles realiza miles de auditorías cada año para asegurar que puedes, primero, identificar y luego abordar las violaciones a los derechos humanos y los impactos ambientales negativos que puedan estar ocurriendo dentro de tu cadena de suministro.

3. Confianza en los Informes

El análisis de riesgos de la cadena de suministro de **Achilles** te proporciona la información completa necesaria para operar con confianza y cumplir con las divulgaciones o marcos de informes esenciales.

4. Local y Global

Nuestro equipo global de expertos incluye validadores y auditores altamente capacitados y ofrece gestión de la cadena de suministro de extremo a



NUEVAS HERRAMIENTAS, ANÁLISIS MÁS PROFUNDOS, LA CONFIANZA DE SIEMPRE EN ACHILLES



COMIENCE AHORA

www.achilles.com



Clientes de Achilles

Apoyamos a las empresas más grandes del mundo en la creación y el mantenimiento de cadenas de suministro éticas, sostenibles y transparentes, y facilitamos la reducción efectiva de carbono.

5. Es Fácil

Los clientes elogian a **Achilles** por eliminar la carga de la gestión de riesgos en la cadena de suministro y el cumplimiento normativo. Nuestra plataforma fácil de usar ha sido diseñada desde cero para cumplir con los requisitos de los profesionales de adquisiciones y sostenibilidad en todo el mundo.

6. Es Rentable

Con **Achilles**, puedes sentirte confiado de tener toda la información que necesita para respaldar sus informes, sin la necesidad de aumentar los recursos internos o invertir en sistemas costosos dentro de la empresa.



Huérfanos 830, Piso 8
Santiago
Fono: (56) 2 2585 9600
www.achilles.com/es/